



# GAZETA DE MEXICO

DEL MARTES 12 DE FEBRERO DE 1788.

---

*Guadalajara 25 de Enero de 88.*

A Fin de celebrar esta Ciudad con la posible magnificencia el cumpleaños de N. C. M. el 20 del corriente, mandó el Señor Regente Presidente de su Real Audiencia, y Gobernador é Intendente de esta Provincia, que se pudiese sobre las Armas la Compañia completa de Granaderos de Milicias Provinciales, para que diese las correspondientes descargas en la Misa de Gracias: concluida esta pasaron al B. S. M. ambos Cabildos, Prelados y Oficialidad; y despues de haber asistido por la tarde al Paseo las Personas de mas distincion, se terminó por la noche la celebridad con una bien dispuesta Comedia, á que precedió una Loa felicitando al Monarca.

El dia 15 del presente dieron principio las Oposiciones á la Canonía Lectoral que está vacante en esta Santa Iglesia Catedral por ascenso del Sr. Dr. D. Manuel Estevan Gutierrez á la Dignidad de Tesorero, las que ha presenciado en calidad de Asistente Real el R. P. Fr. Joseph Ausina, Prior del Convento de Santo Domingo de esta Ciudad, y se hallan presentados hasta la fecha los Sujetos siguientes: el Sr. D. Joseph Francisco Monserrate, Prevendado de esta Santa Iglesia, el Sr. D. Joseph Joaquin Valdés, Canonigo Lectoral de la de Durango, el Dr. D. Joseph Apolinario Vizcarra, Rector de este Colegio Seminario, los Doctores D. Joseph Alvarez Tostado y D. Joseph Simeon de Uria, Curas Jueces Eclesiásticos de la Villa de Ojo caliente. y de el Partido de Pantitlan de este Obispado, el Dr. D. Juan Joseph Sanchez Leñero, y Dr. D. Joseph Angel Sierra, Catedrático de Latinidad en el mismo Colegio.

S. M. ha promovido á una racion entera de la Santa Iglesia de Valladolid al Sr. D. Nicolás Collado Posada y Platas, Medioracionero de esta.

Habiendo nombrado el Exmô. Señor Virey para Teniente Letrado interino y Asesor Ordinario de esta Intendencia al Lic. D. Joseph Matias Vallarta, ha tomado posesion en el Ayuntamiento de esta Nobilísima Ciudad.

*Oaxaca 29 de Enero de 88.*

El dia 9 del corriente un Indio Cargador y Verdugo de esta Ciudad fue homicida de sí mismo ahorcandose en el mecate de la maca de su hijo; por lo que fué su cadaver echado al Campo.